
投稿年月日 平成 21年 7月 17日 投稿者 市内在住 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 合併後、身体障害者福祉協会の活動がしにくくなっている。身体障

害者は支援が必要な団体なのに、市になったら、当事者任せのような

感じがする。活動も後退したような感じがする。 

回   答 

 協会が合併されて、活動範囲も旧町から市内一円となり、従来と

同様の活動に支障が出ているのではないかと思われますが、他の各種

団体におかれても創意工夫しながら自主運営に努められております

ので、ご理解をお願いします。 

担当課 福祉保健部 地域福祉課 

 


